

ICBF atiende a desplazados en Hacarí, Norte de Santander

Domingo, Noviembre 4, 2018

Tres Unidades Móviles del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) llegaron hasta la cabecera municipal de Hacarí, Norte de Santander, para atender a los niños, niñas, adolescentes y familias que han sido víctimas de desplazamiento desde la zona rural.

Los profesionales de la regional Norte de Santander del ICBF que hacen parte de las Unidades Móviles brindan atención psicosocial, realizan valoración nutricional a los niños, mujeres gestantes, madres en periodo de lactancia y entregan paquetes alimetarios y Bienestarina.

De acuerdo con las primeras informaciones entregadas por las autoridades, se estipula que son cerca de 280 niños, niñas y adolescentes con sus familias, las que se han trasladado desde los corregimientos de Mesitas y Las Juntas del municipio.

El ICBF como ente rector del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF) trabaja en articulación con las autoridades locales y líderes de las veredas afectadas del municipio, para activar las rutas de atención y llegar con los servicios adecuados y de manera pertinente.

Finalmente, las Unidades Móviles del ICBF y las entidades que hacen parte del SNBF permanecerán en la zona, atendiendo a la población mientras se garantizan las condiciones de seguridad para el retorno de estas familias a sus hogares.